

Artikel vom 29.01.2024

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Mehr Markt für Milchpreise

BDM befürwortet Mengenregulierung



Überwiegend Milchwirtschaft wird von den aktiven Landwirten unserer Gemeinde betrieben. Zu Ihnen gehören auch die Mitglieder des BDM-Vorstandes Sektion Starnberg, Josef Kaspar und Karin Käß. Sie sind wieder gewählt worden, auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung des BDM Starnberg. Interessant der Vorschlag des BDM-Landesvorsitzenden Hans Leis, über eine EU-weite Milchregulierung marktgerechte Preise zu generieren. Mehr im Bericht von Michéle Kirner im Merkur vom 27./28.1.2024 mit Foto von Dagmar Butt (siehe Icon).
